
Es liegt ein Antrag der FDP - betr. Gründung einer Inhouse-Gesellschaft für städtische Infra-

struktur - vor. Dieser soll unter TOP 7.1 behandelt werden. 


